

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ratsfraktion Bottrop · Kirchhellener Str. 16-18 · 46236

An Herrn Oberbürgermeister Bernd Tischler

Per Mail

Ratsfraktion Bottrop

Andrea Swoboda
(Fraktionsvorsitzende),
Jessica Kühn und Sigrid Lange

„Grüne Mitte“

Kirchhellener Str. 16-18

46236 Bottrop

Tel.: +49 (2041) 366 71

andrea.swoboda@gruene-bottrop.de

Bottrop, 20.05.2020

**Antrag für den Rat am 25. Juni 2020:
„Regenbogenbeflaggung IDAHOT am 17. Mai“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

im Namen der GRÜNEN Ratsfraktion bitte ich Sie, folgenden Antrag bei der Erstellung der Tagesordnung für den Rat der Stadt am 25.06.2020 zu berücksichtigen:

TOP (NEU) : Regenbogenbeflaggung am 17. Mai – Für Solidarität und sexuelle Vielfalt

Beschluss:

Der Rat der Stadt Bottrop wird am 17. Mai dem International Day Against Homophobia, Transphobia and Biphobia (IDAHOT) jährlich die Regenbogenflagge am Rathaus hissen.

Die Regenbogenfahne ist ein Symbol der weltweiten lesbischen, schwulen, bisexuellen und transgener Gemeinschaft. Der IDAHOT –Tag wird seit 2005 jedes Jahr am 17. Mai gefeiert. Damit wird an den 17. Mai 1990 erinnert, an den Tag, seit dem die Weltgesundheitsorganisation (WHO) Homosexualität nicht mehr als Krankheit ansieht.

Begründung:

In unserer Stadt Bottrop gibt es keinen Platz für jedwede Form der Diskriminierung. Wir begegnen uns mit gegenseitigem Respekt und leben in einer Gesellschaft, in der niemand allein aufgrund seiner sexuellen Identität verurteilt werden darf.

Lesben, Schwule, Bisexuelle und TransMenschen sind auch heute leider noch von Diskriminierung, Hass und Gewalt betroffen. Durch das Hissen der Regenbogenfahne möchten wir, dass auch unsere Stadt darauf hinweist und ein Zeichen setzt für eine vielfältige, offene Gesellschaft, in der jeder lieben und leben darf, wie er oder sie es möchte.

Hass und Anfeindungen aufgrund der sexuellen Orientierung oder Geschlechtsidentität sind in unserer Stadt nicht zu tolerieren.



Bedeutung der Pride-Flagge

Lila steht für den Geist oder die Seele und Dunkelblau für Klarheit.

Der türkisfarbene Balken steht für Kunst, während der grüne Balken die Natur darstellen soll.

Gelb steht für Sonnenschein und Orange für Heilung.

Zuletzt steht Rot für das Leben, während der pinke Teil der Regenbogenflagge Sex repräsentieren soll.

Andrea Swoboda

Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Bottrop